

DER LANDESHAUPTMANN
VON WIEN

Wien, 9. Mai 2003

Sehr geehrter Herr Klubobmann!

Zu dem in der Sitzung des Wiener Landtages am 24. April 2003 eingebrachten Antrag betreffend Wahlrecht für Wienerinnen und Wiener mit Zweitwohnsitz in Wien, der an den Landeshauptmann wie auch an die amtsführende Stadträtin der Geschäftsgruppe Integration, Frauenfragen, Konsumentenschutz und Personal gerichtet ist, teile ich Folgendes mit:

Der Antrag betreffend Wahlrecht für Wienerinnen und Wiener mit Zweitwohnsitz in Wien wurde von der Frau amtsführenden Stadträtin für Integration, Frauenfragen, Konsumentenschutz und Personal in Behandlung genommen. Ein Bericht der Frau amtsführenden Stadträtin wird dem zuständigen Ausschuss voraussichtlich in seiner nächsten Sitzung am 3. Juni 2003 vorliegen. Da ich den diesbezüglichen Beratungen im Ausschuss nicht vorgreifen möchte, ersuche ich Sie noch um etwas Geduld.

Mit besten Grüßen



Dr. Michael Häupl

Herrn
Klubobmann
Dr. Matthias Tschirf

ÖVP-Klub der Bundeshauptstadt Wien